Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Piéces
Superficie 350 m2
Référence VILLA GRAND LARGUE
Prix Prix NC

Cannes
Maison a louer (06400
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Nichée au cceur de la Croix des Gardes, dans un domaine privé et sécurisé, cette
élégante villa provencgale d'environ 350m?2 bénéficie d'un emplacement privilégié et
d'une vue panoramique époustouflante sur la mer, les fles de Lérins et le massif de
I'Estérel. Située a seulement quelques minutes du centre de Cannes, des plages et
de l'acces autoroute, cette villa offre un cadre de vie idyllique pour passer des
vacances de réve sur la Cote d'Azur. Entierement de plein pied avec le jardin et la
piscine, la villa s'ouvre sur une entrée desservant un vaste séjour baigné de lumiere

ainsi qu'une salle ...

Nestled in the heart of Croix des Gardes, in a private and secure estate, this
elegant Provencal villa of approximately 350m? enjoys a prime location and
breathtaking panoramic views of the sea, the Lérins Islands, and the Esterel
Mountains.Located just minutes from the center of Cannes, the beaches, and the
motorway access, this villa offers an idyllic setting for a dream vacation on the
French Riviera.Entirely on one level with the garden and swimming pool, the villa
opens onto an entrance hall leading to a spacious, light-filled living room and a

welcoming dining room that can accommodate ...

SOLARI PROPERTIES
Résidence de la Plage - 06590 THEOULE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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